I Encuentro de Improvisadores por el casco viejo de Corralejo.21-07-2006 (Rev. Nº

Este acto contará con improviadores de diferentes lugares.

El Cabildo de Fuerteventura colabora con el Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo, el Ayuntamiento de La Oliva y el Gobierno de Canarias, en la organización del *I Encuentro de improvisadores por el casco viejo de Corralejo*, que se llevará a cabo mañana sábado 22 de julio con dos actuaciones distintas (a las 12.30 horas en el Muelle Chico de Corralejo y a las 19.30 horas en la plaza Patricio Calero del mismo municipio).

El Encuentro nace como una forma de recordar y mantener viva la lucha del pueblo de Corralejo por sus legítimas propiedades, y es continuidad de las manifestaciones que durante los últimos tres años han venido desarrollándose en esta localidad.

El I Encuentro de Improvisadores contará con la participación de los siguientes improvisadores:

Luis Paz "Papillo" (La Habana), José Enrique Paz Papillo (La Habana), Roberto Pérez (Sancti Spiritus), Raúl Herrera (Villa Clara), **Domingo Umpiérrez Cuco** (Fuerteventura) **Marcos Hormiga** (Fuerteventura), Tinín Martínez (Fuerteventura), Ayoze Cabrera (Fuerteventura), Yurena Cubas (Lanzarote) y **Yeray Rodríguez** (Gran Canaria).

Junto a los músicos David León (Gran Canaria), Misael Jordán (Gran Canaria), **Domingo Luis Rodríguez El Colorao** (Fuerteventura) y Juan Carlos Pérez Brito (La Palma).

Escrito por: Redacción BienMeSabe

COMENTARIOS:

[21-07-2006 13:12:32] Misael Jordán Hernández

Se va a armar la gorda!!! No se lo pierdan!!!